## Destacan el seguimiento mediático alejado de tópicos de revoluciones árabes

El profesor del Departamento de Estudios Semíticos de la Universidad de Granada (UGR), Aly Tawfiq, ha destacado que la información de los medios occidentales acerca de las revoluciones de países árabes como Libia está siendo "buena" y alejada de tópicos.

Este experto en el mundo árabe ha señalado en declaraciones a Efe que "teniendo en cuenta los intentos de apagón informativo y acoso al que estuvieron sometidos los medios de comunicación locales y occidentales" en Túnez o Egipto se ha producido un avance respecto de la cobertura que se dio a las guerras de Irak y Afganistán cuando "muchos medios se hacían eco de lo que se decía en Estados Unidos, no daban la otra cara" de la realidad.

En esta ocasión, los corresponsales conocen "perfectamente la situación" siendo más difícil que les engañe los regímenes contra los que luchan los jóvenes.

Tawfiq se congratuló estos días de que "por primera vez coincidían los medios no oficialistas y los medios de comunicación occidentales en describir la situación y en decir la verdad sin engañar" a diferencia de "situaciones anteriores" donde canales como CNN o Al Yazira daban dos versiones oficiales contrapuestas de los conflictos.

En el mundo occidental se trataba de "una opinión pública dirigida, manipulada previamente con temas como el de las armas de destrucción masiva", ha añadido el profesor de la UGR en relación con la intervención de la coalición liderada por Estados Unidos y Reino Unido en Irak que supuso el derrocamiento de Sadam Hussein.

La visión es compartida por otros colegas de su departamento quienes han participado esta semana en una jornada acerca de los cambios que está experimentando el mundo árabe en los dos últimos meses, los cuales suponen una modificación del panorama político y geoestratégico internacional y en los que han tenido un peso decisivo el "salto tecnológico" de estas sociedades.

El experto ha matizado sin embargo que las redes sociales han sido una "buena herramienta de organización" utilizada en estas manifestaciones de "carácter pacífico y cívico" en contraposición a análisis en los que se da a entender que fue "el propio Facebook el que inspiró estas revueltas".

Ana Soage, quien prepara su tesis doctoral acerca del pensamiento islámico, también ha destacado que el papel de los medios de comunicación, sobre todo los digitales, en estas revoluciones ha sido "muy positivo".

En su opinión, aunque los medios occidentales han trasladado bien la idea de que "los jóvenes representan una buena parte de la población y no tienen futuro", sigue tendiéndose a "exagerar el factor islamista" el cual, sin embargo, "ha sido marginal".

Soage ha señalado también que las manifestaciones de los jóvenes a favor de un "cambio radical con una verdadera democracia" continúan en países como Túnez donde "el régimen sigue en su lugar" además de en Libia, país que ahora concentra toda la atención de la agenda informativa internacional por la "realidad paralela" en la que permanece Muamar Gadafi.

Publicada el Domingo, 27 de Febrero de 2011 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.



Me gusta

Buscar

## iadiogranada.es

- · Inicio
- · Identificarse
- · Recomiéndanos
- · Buscar
- · Blogs



- · Envía tus noticias
- · Emisoras
- · Publicidad en radio
- · La SER en mp3
- · Foros de Opinión
- · Sugerencias

Noticias en RSS

1 de 5 01/03/2011 11:26